

## Un magasin Géo ouvrira bientôt à Beaupréau



Hier après-midi, la commission départementale d'aménagement commercial (CDAC) de Maine-et-Loire a rendu un avis favorable pour la création d'un magasin Géo à Beaupréau. Cette enseigne, déjà présente à Cholet dans la zone commerciale de Géant, ouvrira donc un autre point de vente, dans la zone Anjou

Actiparc de Beaupréau. Selon Gérard Chevalier, le maire de Beaupréau, le nouveau magasin de 1021m<sup>2</sup> « devrait ouvrir en septembre 2011 ou en mars 2012, tout dépendra du début des travaux qui se feront sûrement après l'été ». Ce nouveau magasin de vêtements et de chaussures va créer cinq emplois à Beaupréau.

*Ouest France – Jeudi 27 janvier 2011*

